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ATA DA 1ª ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA 

DO MEIO AMBIENTE – CONDEMA – PERUÍBE - BIÊNIO 2017 / 2019. 

Realizada no dia 10 de novembro de 2017, nas dependências da UAB (Universidade 

Aberta do Brasil, iniciou-se em segunda chamada, às quatorze horas e dezoito minutos, 

com a presença dos conselheiros: Rosangela Barbosa (depto Meio Ambiente – PMP), 

Viviana Alves Fonseca (dpto Meio Ambiente – PMP), Thiago Malpighi (dpto Meio 

Ambiente – PMP), Eduardo Monteiro Ribas (depto Turismo), Marcelo Mouro Campos 

e Gabriel Moraes Gasparoto (Associação Res. São Luiz), Rubens Soares Martins 

(IBIMM), André Dainese Ichikawa (IEZ),  Thiago Augusto do Nascimento 

(GREMAR), Rodrigo del Rio do Valle e Nathalia de Sousa Motta (BIO PESCA), Luiz 

Fernando Martinez (depto de Educação – PMP), Joaquim Do Marco Neto (Fundação 

Florestal), Gilberto Bueno e Cristiano Vieira Gonçalves Hutter (FUNAI), Mari del 

Vicene Polachini Lopes e Silvia S. Lima (MOCAN), e Adalberto Bento Júnior (CALS). 

Registramos as ausências dos seguintes membros: Andre Luiz Fontalba Gomes 

Carrasco e Sandra Lopes Nunes de Souza (Gabinete do Executivo – PMP), Sérgio 

Martins Guerreiro (PGM), Kleber Alexis Bonaventura de Abreu (PGM), Aurélio Fierro 

e Ana Paula Falachi (dpto Obras – PMP), Clarissa Helena Schneedorf Novi (OAB), 

Victor Demien de Oliveira (ACG), Fabio Luiz Donizete (AGC).  

A reunião extraordinária é iniciada em segunda chamada, com a seguinte pauta: 1. 

Apresentação da diretora do Departamento de Meio Ambiente e Agricultura; 2  Leitura 

da última ata da reunião do CONDEMA; 3. Resposta do Executivo ao ofício da 

CETESB no processo licenciatório da termoelétrica; 4. Apresentação do projeto Litoral 

Sustentável; 5. Apresentação do projeto Ecoponto na Escola Portal da Juréia; 6. Projeto 

Verão.  Abertos os trabalhos, a recém empossada Diretora do Meio Ambiente 

Rosangela Barbosa fez uma breve apresentação e solicitou a inversão da pauta para que 

procede-se com a leitura da resposta do Executivo ao ofício da CETESB no processo 

licenciatório da termoelétrica, haja vista que a mesma já teria um compromisso pré 

agendado às 15:30. Após a leitura do ofício endereçado à CETESB, com a explanação 

de alguns pontos sobre o documento e sobre a ação na qual a empresa ingressou junto à 

Câmara Municipal. Com isso, os conselheiros tiveram ciência do documento 

apresentado. A presidente abre a palavra para que os conselheiros se manifestem. O 

conselheiro Crisitiano traçou considerações sobre o componente indígena, alertando 

sobre os procedimentos da empresa licenciadora junto à FUNAI. Por sua vez, o 

conselheiro Rubens (IBIMM) informou que a empresa licenciadora deu entrada junto à 

SPU visando a concessão do uso do mar territorial, para implementação do 

empreendimento. A conselheira Mari demonstrou preocupação referente aos interesses 

da empresa para a implantação dos gasodutos e do porto offshore, e o conselheiro 

Thiago questionou a possibilidade da Prefeitura firmar convênio com a SPU a fim de 

fazer a gestão das praias, o que foi prontamente respondido pelo conselheiro Eduardo, 

que isso já está em andamento junto aos municípios da baixada. Os conselheiros 

traçaram considerações sobre a política de resíduos sólidos, momento no qual a 

presidente, aproveitando a oportunidade, apresentou o Projeto de Ecoponto na Escola 

Portal da Juréia, dizendo que houve uma preocupação do departamento sobre os pontos 

de coleta da cidade. Nesse sentido, ela ainda informou que haverá a divulgação sobre 

esses pontos de coleta, pelo mapa turístico e pelo mapa produzido pelos comerciantes da 

cidade, onde constará a informação sobre esses pontos de coleta. Ainda, a informação 
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será divulgada no BOM, no site da prefeitura e outras de comunicação da 

municipalidade. Na sequência, foi mencionado a existência do Projeto Verão, 

organizado Governo do Estado, e os Conselheros foram convidados para particparems 

da elaboração de uma programação local volatada para a temporada de verão. Para isso, 

a presidenta convidou os integrantes deste Conselho para participarem de uma reunião a 

ser realizada no dia 20 deste mês, às 19h, sendo que o conselheiro Thiago ofereceu o 

espaço do auditório do Aquário Municipal de Peruíbe para a sua realização. A 

presidenta ainda informou que já está sendo elaborado a minuta da Lei para a criação da 

Secretaria do Meio Ambiente. Com a saída da Presidenta, o Vice-Presidente Thiago 

assumiu o conselho. Logo de pronto, solicitou que constasse na presente ata a ausência 

dos representantes da municipalidade, relatando a importância da pauta do dia. 

Posteriormente, a Viviane e o Thiago (dpto Meio Ambiente – PMP) iniciaram a 

apresentação do Projeto Litoral Sustentável. Foram feitas explanações sobre o referente 

projeto, todavia, devido ao limitado tempo disponível, os expositores não concluíram a 

apresentação, dizendo-se que, caso haja interesse, podem continuá-la na próxima 

reunião, bem como que estão abertos a quaisquer dúvidas ou esclarecimentos. Por fim, 

o conselheiro Joaquim fez um informe sobre o projeto Conexão Mata Atlântica, de 

iniciativa da Fundação Florestal, e sobre a constituição do conselho do Parque Estadual 

da Serra do Mar. Já a conselheira Mari informou sobre as atividades que ocorrerão no 

Fórum Social da Baixada Santista, que ocorrerá nos dias 17, 18 e 19 deste mês, na 

cidade de Santos. A reunião é encerrada as 16h07. Esta ata foi redigida por mim e a 

presidente Rosangela Barbosa, que após lida e aprovada será assinada. 
 

 

                                   Assinado no original 

Rosangela Barbosa 

         Presidente                                                        


